

ほっとにゅ〜す

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）まで事前にお知らせください。

4/14(土)
~22(日)



余呉湖・さくら祭り

余呉湖周辺で毎年開催されている「余呉湖・さくら祭り」。寒さが厳しかった今年はさくらの開花が遅れましたが、祭り最後の週末は、多くの方が屋台を訪れ、花見とともに余呉の特産品の味を楽しんでいました。また、5月末まで開催中のフォトコンテストのために、美しい桜景色をカメラにおさめようと写真の腕前をふるう姿も見られました。

4/8(日)



姉妹都市災害相互応援協定

災害発生時に様々な応急復旧活動をするため、人的・物的支援などを相互に行う「姉妹都市災害相互応援協定確認書」の署名・交換が兵庫県たつの市で行われました。

たつの市とは、賤ヶ岳の七本槍の一人 脇坂基内安治侯の縁で姉妹都市交流をしており、平時の友好親善に加え、有事におけるスムーズな応援体制の整備を図っていくことが誓われました。

4/25(水)



安全・安心のまち 長浜

市内で飲食店が集中する「片町」「表参道」とその周辺地域から暴力団を排除するために協力し合う「長浜地域暴力団排除連絡協議会」の設立総会が開催されました。

会長に選出された田島氏は「長浜から暴力団を排除するため、頑張っていきたい。」とあいさつしました。会員には暴力団排除宣言プレートが手渡され、それぞれのお店に掲げられます。

4/17(水)



新庁舎建設工事スタート！

市役所新庁舎の着工を前に、安全祈願祭と起工式が開かれました。平成27年1月から供用開始予定の新庁舎は常夜灯付きの防災塔や自家発電設備などを備え、「災害時の防災拠点」となる一方、ぬくもりと親しみのある庁舎をめざしています。

当日は多くの出席者が見守る中、杭打ち式が行われ、建設工事の開始が告げられました。

4/23(月)



伝統の技、脈々と

「第10回聞き書き甲子園」で、余呉町市の太々野功さんと京都の高校生西山さんが優秀賞を受賞されました。

小原かご作りの唯一の継承者として「森の名手・名人」に認定された太々野さんの語り、西山さんが丁寧に聴き取りました。

祖父から受け継いだ知恵や技を伝えた太々野さんは、これからも技術を継承していく決意を新たにしていました。



憩いのひとときを

女性奉仕団体、国際ソロプチミスト長浜の皆さんが富田町の生活介護事業所「ゆるり」に壁掛け式液晶テレビとブルーレイディスクプレイヤーを贈呈されました。これは18日に開催されたチャリティー茶会での収益金によるもので、食堂に設置された大きなテレビを前に、利用者の皆さんは嬉しそうにお礼の言葉を述べていました。